

UMWELTMINISTER

STAUNT ÜBER STÖRCHE IN BERNE



Störche im Anflug beobachtete der niedersächsische Umweltminister Hans-Heinrich Sander (FDP, links im Bild) am Freitagabend gemeinsam mit Frau Heide (Mitte) an der Storchestation in Berne. Udo Hilfers (rechts) von der Storchestation erklärte Sander, dass die Jungtiere mit kleinen Küken aufgefüttert werden. „In diesem Jahr wachsen in der Wesermarsch 150 Jungstörche auf“, sagte Hilfers. „Damit setzt sich der positive Trend auch in diesem Jahr fort.“ In der Brutsaison setzte aufgrund der extremen Trockenheit ein Nahrungsmangel den Störchen zu. „Regenwürmer und Schnecken werden dann zur Mangelware“, erklärte Hilfers dem interessierten Minister.

BILD: FRIEDERIKE KLÖTH